
 1 

❐ 第１回 複合施設の設置及び運営に関する懇談会 議事録要旨 

 

  日 時  平成 21 年 11 月 12 日（木） 18:00～18:50 

  場 所  荒川区役所 4 階 庁議室 

  出席者  〔委 員〕 柳田邦男座長、山崎一穎委員、小林敦子委員、 

志村博司委員、斉藤泰紀委員、並木一元委員、竹内捷美委員、 

戸田光昭委員、田詠子委員、斉藤邦子委員、横山幸次委員 

上田寛子委員、興野愛子委員、高田忠則委員、竹内 一委員、 

仲村 威委員  

三嶋重信委員、三ツ木晴雄委員、川祐弘委員 

       〔陪席者〕 友塚教育次長、藤田文学館調査担当部長、高梨子育て支援部長、 

佐藤社会教育課長兼文学館調査担当課長、北村南千住図書館長、 

鈴木指導室長、濱島計画課長、小泉児童青少年課長 

      〔事務局〕 北川総務企画部長、五味総務企画課長、飯田特命担当課長、 

中野企画係長、谷井企画係主査、須田主事 

  
１ 区長あいさつ 

２ 委員の委嘱、紹介            

３ ［事務局説明］懇談会の設置及び今後の進め方について 

４ 座長、副座長の選任 

５ 分科会委員の選任 

６ ［事務局説明］複合施設整備について 

７ ［事務局説明］これまでの経緯について 

（１） 図書館 

（２） 文学館 

（３） 児童育成施設 

８ 質疑応答 

 （委 員）施設の規模はどれくらいになるのか。 

 （事務局）土地の広さから、現在、建築可能と思われるのが約１万平方メートル位である。 

     それぞれの施設の規模は、機能がはっきりしないと、現段階で決めるのは難しい。 

     全体でどのようなかたちのものが必要なのか、懇談会で御意見を頂戴し、必要な

機能を決めていく予定である。 

  

  本懇談会終了後、図書館・文学館分科会及び児童育成施設分科会に分かれて、それぞれ 

 第一回分科会を開催した。 


